

Cannabis am Steuer: Tauberbischofsheimer VW-Fahrer erwischt!



Aktuelle Aufregung in Tauberbischofsheim! Ein 26-Jähriger, der am Donnerstagmorgen in der Josef-Dürr-Straße mit seinem VW unterwegs war, wurde während einer allgemeinen Verkehrskontrolle von der Polizei gestoppt. Schon bald stellte sich heraus: Der junge Fahrer stand offenbar unter dem Einfluss von Drogen. Ein Urintest ergab positiv auf THC, was die Beamten zur sofortigen Blutentnahme und zur Untersagung der Weiterfahrt für ganze 24 Stunden zwang.

Die Konsequenzen für den Fahranfänger sind hart: Ein saftiges Bußgeld von 500 Euro, dazu zwei Punkte in Flensburg und ein Monat Fahrverbot – die Liste der Strafen wird immer länger!

Ein mysteriöser Fall von Jagdwilderei

Zur gleichen Zeit sorgt ein ganz anderer Vorfall in Bad Mergentheim für Aufregung. In einem Jagdrevier in Wachbach wurde ein Rehbock durch einen gezielten Schuss tödlich verletzt. Das Tier starb am Dienstagmorgen, und die Polizei vermutet, dass ein Wilderer am Werk war. Nun werden dringend Zeugen gesucht! Wer hat etwas Verdächtiges gesehen? Hinweise können beim Polizeirevier Tauberbischofsheim unter der Telefonnummer 09341 810 gemeldet werden. Die Jagd auf den Täter hat begonnen!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Beste Referenz: [fc-hansa.de](https://www.fc-hansa.de)

Weitere Infos: [bundesliga.com](https://www.bundesliga.com)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)